



Reducen Standard & Poor's y Banxico perspectiva económica de México

La calificadora y la institución mexicana ajustan el pronóstico de crecimiento para el país en este año, por diversos factores. Ciudad de México.- La calificadora Standard and Poor's ajustó de 1.6 a 1.3% su pronóstico de crecimiento para México en 2019.

La continua caída en la producción petrolera y el debilitamiento del sector servicios son los principales factores detrás de la desaceleración del ritmo de crecimiento de 2% en 2018, indicó la calificadora

Agregó que asuntos políticos internos, así como la continua incertidumbre sobre los aranceles al comercio, reducirán el crecimiento económico de México este año.

En el documento "Condiciones crediticias de América Latina: el optimismo se desvanece a pesar de la pausa de la Fed", la agencia también redujo para 2020 su perspectiva de crecimiento desde 1.9% a 1.8%.

Para Standard and Poor's, después de su revisión hace tres meses de su escenario de calificaciones, se han complicado variables externas para los países latinoamericanos, principalmente en el entorno comercial.

En el caso de México, la firma dijo que de mantenerse la incertidumbre por las políticas del presidente Andrés Manuel López Obrador, el efecto que tenga en la inversión podría limitar el crecimiento de la economía por debajo de 1%.

Reducción a 1.10%

Los especialistas del sector privado consultados por Banco de México (Banxico) redujeron en junio a 1.10% el estimado de crecimiento del País para 2019.

Esta revisión a la baja se da luego del recorte de 1.50% a 1.35% en la encuesta realizada en mayo.

Los expertos mantuvieron relativamente estable los pronósticos de inflación y prevén que se ubique en 3.70% al cierre de este año, desde 3.75% de la encuesta anterior.

También ven una leve apreciación del tipo de cambio de 19.83 pesos por dólar a 19.78 pesos por dólar en 2019.

La Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado del mes pasado mostró por segundo mes consecutivo fuertes recortes a los pronósticos de crecimiento de la economía del País; en mayo la reducción fue de 0.15% y en junio de 0.25%.